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１ 本県の景気動向について 

   本県経済は新型コロナウイルス、米中貿易摩擦、暖冬の三重苦

により、この先の景気動向が強く懸念されるが、この状況をどの

ように捉えているのか。 

 

２ 金沢城公園整備について 

(1) 加賀百万石回遊ルートについて 

ア どのような工夫で認知度向上やルートの活用を図っていくの

か、具体の取り組みを聞く。 

イ 尾山神社の鼠多門橋へのアプローチは観光客に解りづらいた

め、境内のアプローチロードの整備が必要と思うが、神社との

協議状況と神社内の案内サインの設置場所や数についての考え

を聞く。 

(2) 二の丸御殿復元について 

 ア 今後更なる史料の調査を進めていくとのことだが、どのよう

に調査していくのか具体的に聞く。 

 イ 文化庁は今回発見された史料を復元に十分な史料として評価

しているのか。 

(3) 二の丸御殿の復元に向けて、県民の機運をどのように盛り上げ

ていくのか。 

(4) 二の丸御殿復元の基本方針について 

  ア どのような項目を盛り込むのか。 

  イ 策定には専門家の意見が必要と思うが、金沢城二の丸御殿調

査検討委員会が引き続きその役割を担うのか。 

  ウ 基本方針の策定にどのくらいの期間を要するのか。 

 エ 復元工事の着手時期への思いを聞く。 

(5) 二の丸御殿復元に向けた庁内準備体制について 

    部局横断の専任組織を設置するか、少なくとも、関係部署か

らなるプロジェクトチームを設置してはどうか。 

(6) 復元のスタートラインに立った今、夢の実現に向けた思いを聞

く。 
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３ クルーズ船誘致について 

(1) 今年寄港予定のクルーズ船の現時点での本数を聞く。 

(2) 横浜港との連携を深めて、クルーズ船誘致にどのように取り組

むのか、誘致の基本的な考え方と併せて聞く。  

 

４ ひゃくまん穀の販売・生産拡大について 

首都圏販売に本腰を入れるとのことだが、販売・生産拡大に対

する取組方針を聞く。 

 

５ 百万石乃白のプロモーションについて 

今春デビューする百万石乃白を使った日本酒について、まずは

県民へのＰＲが重要と思うが、今後、どのようなプロモーション

を行っていくのか。 

 

６ 奥能登国際芸術祭について 

(1) 芸術祭を活用したのと里山空港の旅行商品造成支援の特典など

具体的な内容を聞く。 

(2) のと里山空港の利用者には芸術祭パスポートの一部助成をする

など、積極的に関与してはどうか。 

 

７ 道路整備について 

(1) 県道清水小坂線の伝燈寺町から夕日寺町間の早期整備に向けた

取り組みを聞く。 

(2) 金沢外環状道路山側幹線の神谷内町から月浦町間の整備の進捗

状況と開通年度の見通しを聞く。 

(3) 金沢外環状道路海側幹線について 

ア 大河端町から福久町間の供用開始予定を聞く。 

イ 福久町から今町間は高架化を含めた抜本的な渋滞解消策が早

急に必要と思うがどうか。 

(4) 鳴和三日市線の中島大橋の架け替えにあたり、地域の歴史・伝

統を後世に伝えるため、どのような工夫を行っているのか、開通

時期と併せて聞く。 
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 ８ ビッグプロジェクトの完成等の式典について 

国立工芸館の開館と金沢城鼠多門・鼠多門橋の完成式典の予定

を聞く。 
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